

Rundsporthalle in Waiblingen wiedereröffnet

05. November 2018

Die Rundsporthalle in Waiblingen wurde wiedereröffnet. Die Handballer, Basketballer und viele andere Sportler dürfen zurück in „ihr Wohnzimmer.“ Nach anderthalb Jahren Bauzeit und ca. 4,3 Millionen Euro für die Sanierung durfte die Rundsporthalle am Samstag, 20. Oktober ihren (Sport-) Betrieb wieder aufnehmen. Die feste Tribüne hat 483 Sitzplätze, dazu gibt es rund 100 Stehplätze, die Akustik wurde ebenso verbessert, wie ein neuer Gymnastikraum mit Blick auf den Innenraum. Die Anzeigetafel entspricht jetzt ebenso dem neuesten Stand wie die Toiletten.